
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data venerdì 28 marzo 2025, alle ore 09:18 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del 28‐03‐2025 ‐ 0re 09.00" dell'organo Sesta Commissione ‐
Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 09:18, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Sesta Commissione Sport e Turismo del 28 marzo 2025.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere Di Girolamo assente.
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Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando presente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

consigliere Vinci presente.

I consiglieri sono il numero di otto su undici, la seduta è valida,"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"abbiamo aperto alle ore nove e diciotto, la parola al presidente Fernandez.

Grazie segretario, buongiorno colleghi, buongiorno assessore, grazie sempre per la sua disponibilità.

Facciamo presente che entra proprio in questo momento alle nove"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"di pianove il consigliere De Pietro."

Alle ore 09:19, si unisce alla seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"aspettiamo che firma il consigliere Di Pietra così approviamo i verbali prechiedenti."

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Allora faccio presente ai colleghi consiglieri che ci sono due verbali da approvare che sono là e chi li vuole sbriciali
sono là e li mettiamo in votazione per alzata seduta, chi è favorevole rimane seduto, chi è contrario si alza.

Secretario approvata all'unanimità i verbali.

Allora buongiorno Assessore allora iniziamo subito stiamo sendendo noi tutti gli assessori tutti per quanto riguarda
Marsala non Marsala Servizi ma per quanto riguarda Marsala Scuola cioè praticamente se l'amministrazione o tra voi
assessori del riferimento dei settori in caso siccome c'è se non passasse Marsala Servizi c'è la chiusura di Marsala
Scuola nel 2026 come è data scadenza naturale se si è pensato come fare eventualmente per fare rientrare il personale
e per fare rientrare il personale al comune era questa la"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"situazione

cioè se ne avete parlato oppure no? Siccome stiamo sentendo"

A questo punto, interviene Assessore Ignazio Bilardello:

"tutti Buongiorno a tutti.

In realtà, come dicevo a microfono spento, pensavo che si dovesse parlare della proposta dell'amministrazione della"

Interviene quindi Assessore Ignazio Bilardello:
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"trasformazione in Marsala Servizi rispetto alla già compartecipata Marsala Scola.

Ma io dico, sulla scadenza naturale, e questo è un dato certo, io mi auguro, ripeto, che che si possa trovare una
soluzione.

Io ritengo sempre che la Marsala Servizi possa essere una soluzione se, come dicevamo la volta scorsa quando ci siamo
confrontati con il consigliere Di Pietra anche su questo argomento, ritengo che possa essere una risorsa.

Se non dovesse essere una risorsa è solo una perdita di tempo perché se una multiservizi serve a fortificare e comunque
a irrobustire sotto ogni profilo sia per quanto riguarda le risorse economiche e finanziarie ma anche e soprattutto per
quanto riguarda le risorse umane e allora può essere davvero importante per risolvere tanti problemi che oggi
l'amministrazione ha nella gestione di tutta una serie di immobili, ma soprattutto nella gestione di impianti che siano
sportivi, che siano con territori culturali.

Io mi auguro che si possa trovare una soluzione sotto questo punto di vista, perché laddove non si va verso questa
soluzione, ovvero nella trasformazione in un multiservizi, e dovremmo risolvere un problema che è quello della
scadenza naturale di Marsala Scola, come giustamente diceva anche il consigliere, qui c'è un problema di quello che è
il personale di Marsala Scola, cioè quello che succederà.

Perché se si verifica una forma di risoluzione, diciamo, del rapporto lavorativo è un problema serio che va affrontato.

Perché è una questione che, secondo me, fate bene a parlarne e a trattarne sin da adesso perché, ripeto, non si può
arrivare alla scadenza naturale senza sapere cosa e come affrontare il problema.

Io ritengo che oggi il Comune ha bisogno di approvvigionare fonti finanziarie ed energie umane in maniera massiccia e
la multiservizi può essere una soluzione certamente perché strutturalmente una multiservizi ha una sua autonomia e
può attingere davvero a linee di risorse finanziarie importanti, da cui può scadere anche una forma di integrazione sul
piano delle risorse umane.

Io su questo ne sono pienamente convinto.

La soluzione alternativa, che è quella di non scegliere questa strada, La soluzione alternativa io la vedo molto molto
molto critica, vedo secondo me dalla chiusura di Marsala Scuola ci saranno tutta una serie di problematiche che non è
facile affrontare, ma nemmeno nelle posizioni in cui tutto il personale di Marsala Scuola venga riassorbito all'interno
dell'organico del comune di Marsala perché le disfunzioni saranno, ormai Marsala Scuola questa partecipata che
sarebbe Io dico quello che penso, sarebbe un peccato chiudere una partecipata, sappiamo quello che significa crearla,
metterla in funzione, attivarla, quindi per me alla scadenza naturale io sono sempre dell'idea di comunque dare vitalità,
laddove non si dovesse passare a una multiservizi, io continuerei a dar vita alla partecipata di Marsala Scuola, perché
poi una macchina adesso che funziona, ha una sua organicità nel lavoro che compie quotidianamente, cioè cammina
con i suoi piedi e laddove tutto questo meccanismo dovremmo incastrarlo poi in quella che è poi il motore del Comune
di Marsala, io credo che si creerebbero non poche disfunzioni e non pochi problemi."

Alle ore 09:25, si unisce alla seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Questa è la mia visione.

Grazie.

Assessore, qualche collega che vuole intervenire? Collega Orlando, prego."

Interviene quindi Consigliere Leonardo ORLANDO:

"Grazie, buongiorno Assessore, buongiorno colleghi.

Assessore, più volte noi in diversa commissione abbiamo ascoltato chi, come lei, manifesta la volontà di mantenere

Pag.3/10



Marsala a scuola ancora in vita, chi ha qualche funzionario, qualche dirigente e qualche suo collega Assessore pure
Sostiene che il passaggio tra Marsala Scuola e Marsala Servizi potrebbe essere un qualcosa in più rispetto a quello che
attualmente sono la normale amministrazione alla gestione del Comune.

Ora la domanda sugge spontanea, dico ma non per farmi gli affari vostri ma in giunta ne avete parlato, state definendo
anche voi una linea oltre al documento che avete inviato, se lo ritenete opportuno mantenere all'interno di questa
assise per la modifica salutaria, se c'è qualche ripensamento perché ascoltando diversi dirigenti e funzionari Alcune
obbettano il discorso che il passaggio è inopportuno, che forse alcuni servizi è giusto che rimangano al comune.

Qualche assessore dice, come lei, è corretto che Marsala Scola, secondo lei, continui la sua vita con la modifica del
regolamento, altri dicono che alcuni servizi devono rimanere in capo al Comune.

C'è confusione anche tra uffici e amministrazione.

Questa confusione è generata tra gli uffici e l'amministrazione.

viene riportata all'interno del Consiglio Comunale perché io sono stato in due commissioni diverse e in due
commissioni diverse ho sentito due dirigenti dire cose diverse anche all'interno delle commissioni, perciò per il semplice
fatto che ritengo nel mio piccolo di percepire che ci sono delle difficoltà Se queste difficoltà ci sono e sono insieme alla
Giunta, Presidente, alcuni dirigenti, lo hanno detto a microfono acceso, perciò a verbale, che ritengono questa
istituzione o questa nuova formula statutaria di Marsala Servizi un pochettino eccessiva perché crea confusione anche
sulla gestione di servizi importanti insieme al Comune.

Una rivisitazione o ritirare l'atto, modificare.

Ormai per quanto riguarda proporla adesso a scadenza di mandato, più volte il consigliere Coppola l'ha detto, lo
ritroviamo proprio inopportuno.

Non lo so come andrebbe a finire oggi una votazione per quanto riguarda Marsala Servizi.

e non so come dovrebbe finire con la continuità del servizio perché se scade il 31 dicembre bisogna capire se anticipare,
anticipare non si può e perciò bisognerebbe posticipare quello che è la vita naturale di Marsala Scola.

Capisce bene che la"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"confusione c'è

e ne siamo ancora sempre più confinti."

Prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"Grazie.

Grazie Presidente.

Anch'io mi perdo a volte in alcuni passaggi di questa delibera, però secondo me la confusione può essere azzerata in
maniera facile.

Il consigliere Orlando ha dimenticato nel suo passaggio di menzionare degli emendamenti proposti da diversi
consiglieri comunali che il Consiglio Comunale ha già approvato all'unanimità dei presenti.

Oggi non dobbiamo parlare, Leo, delle difficoltà, delle discordanze, secondo me, o delle difficoltà di far gestire i servizi,
sia a Marsala Scuola, sia a Marsala Servizi.

Oggi qui dobbiamo parlare di come l'amministrazione in questo mese, andando a ritroso dalla approvazione del DUP,
si sta organizzando con gli uffici per far rientrare i servizi che oggi gestisce Marsala Scola al Comune.
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Perché quando l'assessore dice che non sapeva che fosse questo il punto all'ordine del giorno, il punto può essere solo
questo.

perché il Consiglio Comunale ha approvato più di 15 emendamenti andando a cassare dal DUP ogni rigo che potesse
fare anche solo ipoteticamente riferimento a Marsala Servizi.

Marsala Servizi è cassata dal DUP e anzi c'è di più, sono stati approvati degli emendamenti che danno obiettivi precisi
all'amministrazione e a tutti i dirigenti che hanno delle deleghe che si rifanno ai servizi che oggi esiste, ma sta la scuola
dando delle scadenze per organizzare il rientro dei servizi, perché tutti sappiamo che se deve essere rispettata, come è
stata intenzione dei consiglieri che si sono pronunciati in fase di DUP, la scadenza naturale del 31‐12 non possiamo
certamente arrivare all'1 dicembre e chiederci ora in un mese come facciamo e quindi trovarci costretti in quel caso a
dare una proroga, una proroga forzata perché poi in un mese far rientrare i servizi è impossibile.

Noi l'abbiamo detto invece con gli emendamenti approvati a febbraio, significa 11 più 12, 23 mesi prima.

In 23 mesi l'amministrazione può senza dubbio far rientrare e organizzare il rientro dei servizi.

L'anno scolastico in corso non viene intaccato ma non viene intaccato nemmeno il prossimo anno scolastico perché il
prossimo anno scolastico inizia a settembre del 2025 e finisce ad agosto del 2026.

Il problema è per l'anno scolastico 26 27.

Però mi concentrerei ancora su un altro punto, quello delle gare, quelle degli appalti.

Cioè se Marsala Scola deve andare a fare una gara d'appalto oggi per gli asili Nido, Dia, Mabilina, Bosco, per rifarci a
degli articoli letti fino a qualche giorno fa sulla stampa, non deve essere Marsala Scola a fare quelle due procedure con
durata di un anno e mezzo perché oltre a quella non può programmare.

gli deve fare già il comune andando a programmare su base triennale con dei risparmi perché è ovvio che
programmare un appalto per un anno ha un costo maggiore rispetto a un appalto triennale, sta alla base.

Noi ci chiediamo, in base alle sue deleghe, quelle che oggi hanno dei servizi gestiti parallelamente e dal comune e da
Marsala Scola, Se avete già iniziato il rientro ma abbiamo capito di no, se avete pensato a come rientrare e abbiamo
capito di no, allora io Presidente non posso fare altro che sperare di rincontrare l'assessore Bilardello, così come ci
siamo detti con Marchese, fra un mese per capire in questo mese la squadra assessoriale e dirigenti"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"che procedure hanno avviato.

Ecco, grazie."

Sul punto, prende la parola Consigliere Pellegrino FERRANTELLI che dichiara:

"Grazie consigliera De Pera, consigliera Ferrante.

Grazie Presidente.

Colleghi, io sono sulla lunghezza tonda del discorso che ha fatto adesso il collega Di Petra perché questa delibera è
superata, superata da quello che abbiamo fatto nel DUP, quindi non c'è motivo più di parlare.

Anche perché Ritengo, Assessore, e su questo mi trovo in disaccordo con quando ho dichiarato poco fa che già c'è
questa struttura, che Marsala Scuola...

Noi sappiamo tutti perché allora è stata istituita Marsala Scuola.

Motivi per i quali oggi non c'è più bisogno.
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Una politica efficace gestisce i servizi improprio Molti comuni gestiscono le scuole e i trasporti.

Oggi andare a provare questa delibera significa intanto azzerare quella data di discadenza.

L'unica cosa della quale io mi preoccuperei è la desiderazione del personale.

Su questo dobbiamo ragionare.

Dopodiché se abbiamo la garanzia che il personale viene assorbito, è chiaro che la politica deve fare la sua parte, è il
Comune che deve gestire questo servizio importante perché svuotarsi di questo impegno è una dimostrazione che dice
no, ce l'abbiamo alla partecipata, ce l'abbiamo alle mani, non è così."

Prende la parola Assessore Ignazio Bilardello:

"Per quanto

riguarda il mio pensiero e questa No, solo brevemente.

Che già il Consiglio Comunale si è non pronunciato sull'atto deliberativo, perché ancora si discute su questo, ma che
abbia già manifestato quelle che sono le intenzioni su questo...

No, ripeto, su quelle che sono le intenzioni del Consiglio Comunale mi sembra abbastanza evidente.

Io ripeto e sottolineo, secondo me, andiamo un po' contro tendenza, perché molti dei comuni vanno a creare delle
partecipate proprio per per alleggerire proprio quello che è il peso economico, finanziario e l'impegno anche di
personale rispetto all'organismo comune stesso e quindi all'organicità.

Cioè, in tutti, soprattutto nelle grandi città, si va verso la creazione di società partecipate.

No, no, per carità, però voglio dire Questa è sempre la mia visione, è giusto, per me una multiservizi, ripeto, poteva
essere un'opportunità creata come si deve e gestita e amministrata come si deve, come fonte ulteriore di
approvvigionamento, sia dal punto economico finanziario, sia dal punto di vista delle risorse umane.

però questo, ripeto, è una mia visione.

Io per quanto riguarda, consigliere Di Piero, le mie deleghe rispetto a Marsala Scola voglio dire non abbiamo punti di...

No, no, quello là dove dovessimo parlare di una multiservizi è chiaro.

Sì, parliamo delle palestre.

se ne deve coprare il Comune, assolutamente, è chiaro.

E' chiaro che adesso, ritornando a parlare di Marsala Scola, il problema è proprio quello e di quello su cui noi ci stiamo
concentrando, perché l'amministrazione non è vero che non ne sta parlando, noi ne stiamo parlando e anche tanto su
un problema fondamentale che è quello del personale di Marsala Scola, cioè quel personale assunto da Marsala Scola e
che dovrebbe transitare all'interno dell'organicità del comune di Marsala.

Quello è il problema serio, un problema per il quale noi abbiamo chiesto anche dei pareri da questo punto di vista,
proprio per confermarle l'interesse a superare questo ostacolo, perché domani se alla scadenza naturale Marsala Scola
si...

finisce il suo di esistere è chiaro che tutto questo già deve essere preventivamente già organizzato e lì sono d'accordo
con lei nel cominciare già da subito a programmare a programmare tutto il lavoro del subentro non è che si può
arrivare a dicembre e pensare di iniziare a discutere da quel momento in poi.

Si deve già da adesso, se non da adesso, ma da qui a poco, cominciare a programmare.
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Quindi su questo noi, ripeto, l'anello mancante è proprio questo, cioè avere la conferma e la certezza che il personale
assunto Marsala Scola possa transitare nell'organicità del Comune di Marsala e quindi da lì poter dare continuità e
quindi la programmazione.

perché se questo non dovesse sussistere abbiamo problemi che vanno affrontati, secondo me, in altra maniera."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Grazie Massimo.

Assessore capisco io e continuo a capire le difficoltà perché nonostante lei mi dica che ne state parlando aggiungo a
quanto detto dal collega Di Pietra e dal collega Ferrantelli per quanto riguarda il personale abbiamo capito tutti che
bisogna fare un concorso interno E' anche questo, conoscendo i tempi della macchina amministrativa, qualora lei si
riferisca ai pareri che sono stati posti alla Corte dei Conti nel 2021, io non lo so se avete posto altri, ci sono stati
ulteriori pareri, noi non ne siamo a conoscenza, lo stiamo apprendendo adesso.

Perché qualora vi siano stati altri pareri richiesti alle corte dei conti sulla destinazione del personale che per adesso è
assunto da Marsala Scola con la possibilità di poter transitare all'interno del comune L'abbiamo capito che c'è la
necessità di fare un concorso interno o un concorso aperto con delle finestre che danno la possibilità al personale che
attualmente è all'interno di Marsala Scuola per transitare all'interno del comune.

Dico anche questo Presidente, è un aspetto importante capire se già l'amministrazione sta andando avanti con queste
cose acquisite i pareri e se in ogni caso lei lo ritiene opportuno ma comunque lo farò presente anche al Presidente della
Commissione accesso agli atti chiedere"

Prende la parola Consigliere Leonardo ORLANDO:

"se ci sono questi pareri e in che termini sono stati dati questi pareri.

Per quanto riguarda le municipalizzate o le aziende speciali o altre cose Per adesso in aula all'Ars stanno affrontando il
DDL per quanto riguarda il trasporto pubblico locale.

Tra i comuni che vengono menzionati c'è oltre al comune di Tormina perché il promotore dell'amendamento per quanto
riguarda il trasporto locale è l'onorevole De Luca c'è il comune di Messina, Tormina, Palermo, Catania, Trapani e
Marsala.

Dementamento consentiva ai comuni che svolgono il servizio in house la possibilità di ampliare i servizi con mezzi
turistici e quant'altro.

Anche qui.

Da due anni, tre anni si parla di una municipalizzata.

Se l'obiettivo di questa amministrazione è esternalizzare i servizi Non ci possiamo ancorare soltanto a Marsala Scuola o
Marsala Servizi, chiamiamola come vogliamo, quando ci sono stati incarichi dati, studi fatti, commissioni e quant'altro
per quanto riguarda l'avvio di una municipalizzata.

Anche lì, Assessore, noi non sappiamo nulla, perciò se l'orientamento dell'Amministrazione è continuare a migliorare i
servizi esternalizzando quelli che potrebbero essere determinati servizi, il trasporto pubblico locale, le strisce blu, i
parcheggi.

Di tutto questo non se ne parla più.

Ripeto, anche i parcheggi, l'affidamento all'esterno, DUP, emendamento votato all'unanimità da parte dei consiglieri
comunali per evitare di consentire la gestione dei parcheggi comunali a privati.

la gestione rimane in cavo al comune, è stato votato ma l'orientamento dell'amministrazione quale non l'abbiamo
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capito cioè lei dice altri comuni fanno le municipalizzate, altri comuni fanno, vero è, gli altri comuni c'è questa ondata,
gli altri comuni li fanno, noi no, noi siamo ancorati a una sola entità che è Marsala Scuola, punto.

l'abbiamo detto anche più volte e lei lo sa perché in una commissione lei era presente, parlavamo di Marsala Servizi,
abbiamo detto come mai non è stata fatta una valutazione con l'entemostra pittura che tra l'altro lavora con fondi al
cento per cento del comune e la maggior parte della volta lavora pure in dodicesimi.

Come mai non avete pensato di dare dei servizi all'ente mostra di pittura cambiando anche quello statuto, quel
regolamento, ma statuto, dell'ente mostra di pittura aggiungendo ente mostra di pittura e cultura dando la gestione dei
contenitori culturali all'ente mostra.

piuttosto che darla a Marsala Servizio, vincolando ancora a Marsala Servizio, oltre a tutto quello, e perciò se lo state
facendo, secondo un mio modesto parere, la richiesta fatta dal consigliere Ferrantelli è più che giusta, questo atto va
riterato secondo me.

Sistemate un po' tutto quello che è a livello di carte per quanto riguarda Marsala Servizi.

Invece per quanto riguarda Marsala Scola, Presidente, da qui stabiliamo già sin da adesso un incontro con l'assessore
tra un mese per capire come rientreranno i servizi e come verranno gestiti.

Perché"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Marsala Scola scadenza naturale 31‐12‐2026.

Grazie collego Orlando senza dubbio faremo anche perché il tempo stringe quindi dobbiamo vedere un pochettino
come fare se nessuno ha qualche altra domanda da aggiungere all'assessore lo possiamo"

Alle ore 09:45, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Prende la parola Assessore Ignazio Bilardello:

"svingolare noi se vuole rispondere al consigliere Orlando a questo proposito proprio per informare anche la
Commissione sul fatto di aggiungere all'entemostra, di fortificare l'entemostra attribuendo altri compiti importanti
soprattutto in alcuni settori culturali.

Ci stiamo lavorando su questo perché credo che sia una una struttura che può certamente dare un impegno ulteriore,
un contributo ulteriore.

Su questo ci stiamo lavorando."

Alle ore 09:45, si unisce alla seduta Consigliere Antonio VINCI.

Alle ore 09:45, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Assessore, so che non è di sua competenza, a proposito di prologo"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"che"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"c'è stata la ditta che si è ritirata.
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Ufficio turistico, consigliera Accardi è uscita alle 9.45.

Siccome era chiusa, ora l'abbiamo"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"rivista aperta."

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Comunque facciamo una cosa, liberiamo l'assessore andando che sicuramente avrà da fare, per quanto riguarda poi
l'ufficio turistico ne parleremo anche con l'assessore di competenza."

Alle ore 09:48, lascia la seduta Consigliere Antonio VINCI.

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Ok, grazie Assessore per essere sempre disponibile.

Ci rivediamo fra un mesetto poi per eventualmente vedere un pochettino.

Non assegniamo medicina per ora."

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"E quindi è chiuso.

quindi l'assessore se vuole può andare.

Colleghi scusatemi un attimo.

Il consigliere"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Vinci esce alle ore 9.48 Colleghi scusatemi un attimo e allora vi comunico per quando avevamo chiesto noi il
sopralluogo della palestra di Amabilina Ora arriva, il Presidente aveva detto che ci aveva autorizzato, quindi ora leggo
l'autorizzazione e vi dico cosa dice.

Vista la proposta e condividendo il contenuto si autorizza con la raccomandazione di invitarmi a concordare con la
Presidenza la data del sopralluogo.

Significa che il Presidente vuole essere presente quando faremo il sopralluogo.

ok no solo per dire quindi facciamo una cosa ora poi nella prossima seduta intanto programmiamo tutto facciamo tutto
il programma di quello che dobbiamo fare anche perché abbiamo pure e perché no e perché no ci mancherebbe ok va
bene allora vi invito tutti alla palestra dopo di ciò colleghi considerato che dobbiamo come eravamo rimasti andare a
fare una visita alle prote che c'è l'accompagnamento purtroppo del papà.

Per oggi chiudiamo la commissione, ci aggiorniamo a martedì prossimo, riprogrammiamo tutto quello che abbiamo da
fare sopra luoghi, il discorso degli asilenito che avevamo pure i fondi per gli asilenito e andiamo avanti.

Dopo di ciò vi ringrazio a tutti, ringrazio nuovamente l'assessore.

la riorganizziamo a martedì parliamo col presidente visto che dopo di ciò"

Alle ore 09:51, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.
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Alle ore 09:51, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Alle ore 09:51, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Alle ore 09:51, lascia la seduta Consigliere Vanessa TITONE.

vi auguro una buona giornata e un buon

La seduta termina alle 09:51.
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